



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a pris connaissance de l'avancement des travaux à la cathédrale Saint-Sabas de Belgrade



Le 17 février 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite pour deux jours à Belgrade à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Irénée de Serbie, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a visité la cathédrale Saint-Sabas de Belgrade, à l'entrée de laquelle il a été solennellement accueilli par le clergé et les fidèles qui lui ont porté, suivant la tradition, le pain et le sel.

Accompagné de l'évêque Stéphane de Remesiana, recteur de la cathédrale et vicaire du patriarche de Serbie, suivi de N. Moukhine, artiste russe, et de M. Popova, vice-présidente de la Fondation internationale moscovite de promotion de l'UNESCO, le métropolite Hilarion a emprunté un ascenseur pour monter dans les échafaudages et prendre connaissance de l'avancement des travaux d'ornementation effectués sous la direction de N. Moukhine, par un groupe de maîtres mosaïstes

russes.

Après la visite, le hiérarque de l'Église orthodoxe russe est descendu à la crypte de la cathédrale, où a eu lieu la présentation de la traduction de son ouvrage *Ce que croient les chrétiens orthodoxes*.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45680/>